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令和４年度第４回袖ケ浦市子ども･子育て支援会議録 

 

１ 開催日時   令和５年３月２日（木） 午前１０時開会 

 

２ 開催場所   市役所旧館３階大会議室 

 

３ 出席委員 

委員長 加藤 緑 委 員 三枝 加代子 

委 員 秋山 恵子 委 員 神﨑 保 

委 員 髙梨 勝智 委 員 武井 千尋 

委 員 中村 博子 委 員 門井 祐介 

委 員 瀬谷 眞 委 員 大熊 賢滋 

委 員 石井 喜三江 委 員 細谷 由子 

委 員 齊藤 智枝 委 員 馬場 武敏 

委 員 福島 桜子 委 員 市原 幸子 

委 員 田中 直子 委 員 土田 由圭 

 

４ 欠席委員 

委 員 清水 和也 

 

５ 出席職員 

市民子育て部長 千田 和也 

子育て支援課長 近藤 英明 

子育て支援課子育て環境推進班長 浦邉 宜文 

子育て支援課こども家庭班長 高石 元気 

子育て支援課子育て環境推進班 主査 深井 洋明 

保育幼稚園課長 山中 千康 

保育幼稚園課副課長（施設管理班長） 今村 豪 

保育幼稚園課副課長（認定・給付班長） 森本 芳弘 

健康推進課すこやか親子班長 牧野 恵美 

学校教育課副参事（指導班長） 磯部 正史 

学校教育課学事保健班長 松尾 晋治 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員   ５人 

傍聴人数   ０人 

 

７ 議題 

（１）既設認可保育所の利用定員の変更に係る意見聴取について 

 （２）袖ケ浦市子育て応援プランの中間見直し案の一部変更について 

 （３）令和５年度私立認可保育所の整備概要及び平川地区幼保連携推進事業の進捗状況 

について 

 

８ 議事 
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１ 開 会  

 

２ 委嘱状交付 

 

３ 委員長挨拶  

 

４ 議題  

議題（１）既設認可保育所の利用定員の変更に係る意見聴取について 

加藤議長 

次に、議題（１）既設認可保育所の利用定員の変更に係る意見聴取について、事務局より説

明をお願いします。 

 

※事務局から資料により説明 

 

加藤議長 

ありがとうございました。 

議題（１）既設認可保育所の利用定員の変更に係る意見聴取について、説明がありまし

た。委員の皆様から何かご質問、ご意見等ありませんか。 

 

   ※質問・意見なし 

 

  加藤議長 

   質問、意見がないようなので、議題（１）既設認可保育所の利用定員の変更に係る意見聴

取については、終了いたします。 

 

議題（２）袖ケ浦市子育て応援プランの中間見直し案の一部変更について 

  加藤議長 

   次に、議題（２）袖ケ浦市子育て応援プランの中間見直し案の一部変更について、事務局

より説明をお願いします。 

 

   ※事務局から資料により説明 

 

加藤議長 

ありがとうございました。議題（２）袖ケ浦市子育て応援プランの中間見直し案の一部変

更について、説明がありました。それでは、委員の皆様から何かご質問、ご意見等ありませ

んか。 

 

  秋山委員 

   例年より利用希望者が多いとのことだが、変更後の学童ニーズの数字が変更前と変わって

いないが問題はないのか。 

 

  事務局 

   プランの策定上、推計という形となっておりまして、令和２年度から６年度の推計をさせ

ていただき、中間年の４年度に推計の見直しをしています。 

  ただ、実際の利用者数とは差異がございますので、利用定員としては今回４０名の上乗せを
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しておりますが、計画上で想定されている利用見込み数は、推計の数字としております。 

 

  田中委員 

   資料２の蔵波小学校区放課後児童クラブのすくすくどろんこの会というのはどのような法

人になりますか。本日頂いた認可保育所の資料の社会福祉法人どろんこ会とは違う法人なの

でしょうか。 

 

  事務局 

   蔵波小学校区に開設する放課後児童クラブの運営事業者の社会福祉法人すくすくどろんこ

の会ですが、法人の所在は印西市となりまして、今回は放課後児童クラブですが、その他に

保育所、認定こども園、病児保育などを行っています。社会福祉法人どろんこ会とは全く別

の法人となります。 

 

  加藤議長 

   他に質問、意見がないようなので、議題（２）袖ケ浦市子育て応援プランの中間見直し案

の一部変更については、終了いたします。 

 

 議題（３）令和５年度私立認可保育所の整備概要及び平川地区幼保連携推進事業の進捗状況に

ついて 

  加藤議長 

   次に、議題（３）令和５年度私立認可保育所の整備概要及び平川地区幼保連携推進事業の

進捗状況について、事務局より説明をお願いします。 

 

※事務局から資料により説明 

 

加藤議長 

ありがとうございました。議題（３）令和５年度私立認可保育所の整備概要及び平川地区

幼保連携推進事業の進捗状況について、説明がありました。それでは、委員の皆様から何か

ご質問、ご意見等ありませんか。 

 

大熊委員 

   現在のドッグランの場所を利用して認定こども園の整備となるが、説明の中でドッグラン

がどのようになるのかはっきりしなかったが、廃止となるのか。商工会では４月以降に神奈

川方面に向けて観光パンフレットを２万２千部配布する計画があって、市内のドッグランの

記事を入れようと考えていたが、廃止されるとなると入れない方が良いのかと考えている。 

 

  事務局 

   ドッグランについては、百目木公園管理組合の自主事業で開始したもので、県内外から非

常に多くの方にご利用していただいています。そういう中でドッグランについては、続けて

いきたいということで話をしております。場所としましては、未定ではありますがプールの

奥のスペースを利用し、継続していくと公園側からは伺っています。パンフレットへ記載す

る内容については、担当部署とお話ししていただければと思います。 

 

  加藤議長 

   他に質問、意見がないようなので、議題（３）令和５年度私立認可保育所の整備概要及び
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平川地区幼保連携推進事業の進捗状況については、終了いたします。 

本日、予定されていた議事はすべて終了いたしましたが、その他に委員の皆様から何かあ

りませんか。 

   

    ※その他なし 

 

他に無いようなので、進行を事務局に戻します。 

 

５ その他 

   事務局より、子ども・子育て支援会議委員の改選について連絡。 

 

６ 閉会 

 


